

A 38 años

ALLENDE

Vive eternamente

En la Conciencia

Y en el Corazón de los Pueblos

Que emocionante es escribir sobre la trayectoria de un hombre de la jerarquía universal de Salvador Allende, para aquellos que tuvimos la fortuna de conocerlo y después de 38 años de su muerte en combate, continuamos leales a sus lineamientos, simplemente es un privilegio que la vida nos ha otorgado, el tiempo que transcurra, jamás borrará su legado. Sus palabras y arengas vivirán en nuestras conciencias y corazones, hasta nuestro último palpitar, pero sus ideales, seguirán en los de nuestras generaciones de relevo y así sucesivamente por los siglos de los siglos.

En aquel Chile de los setenta, por espacio de mil días, se desarrollaría la experiencia de la Unidad Popular, el balance de ese agitado período es hoy patrimonio exclusivo de la historia. Lo cierto es que una vasta conspiración, en la que tomaron parte activa el capital interno, el transnacional, el imperialismo, las fuerzas políticas del centro, de la derecha, los generales desleales y rastreros, de políticos traidores y de los gremios empresariales, crearon las condiciones que condujeron a las "fuerzas armadas" a interrumpir a sangre y fuego, el orden constitucional de la república de Chile, el 11 de septiembre de 1973, la insipiente pero verdadera democracia chilena, aquella donde el pueblo vislumbró, que era posible vivir con justicia.

Estas conquistas, eran demasiados logros para un pueblo, según la oligarquía criolla (los MOMIOS de allá, los ESCUÁLIDOS de acá) y había que exterminarla, los pobres y humildes de la tierra, no merecen estos privilegios y de eso se encargaron los de siempre, éstos traidores, esbirros y apátridas al servicio de los poderosos, que se encuentran en todos los lugares de la tierra, donde los pueblos se atreven a vivir con dignidad, cumplieron las satánicas órdenes de sus amos.

Bien estimados camaradas; en Chile, un ejército de formación FASCISTA, hasta los actuales días, dio al traste con aquella ilusión de igualdad, que era la construcción del SOCIALISMO, hasta su propio general en jefe, hombre nacido en las élites de la oligarquía criolla, fue asesinado por exigir al Congreso respetar y reconocer el triunfo del Pueblo, encabezado por Salvador Allende, hasta ese extremo se mueve el FASCISMO, que tiene el rostro de los que ejecutan los crímenes, pero, LOS QUE ORDENAN, SON OTROS Y SE OCULTAN EN LA OSCURIDAD DE SUS PERVERSOS INSTINTOS.

Salvador Allende, un 11 de septiembre, pagó con su vida la inquebrantable lealtad a sus ideales y al mandato que el pueblo chileno le encomendó.

Previo al instante supremo con el que será recordado para la posteridad, denunció las dimensiones de la traición y vaticinó con clarividencia el período gris y amargo que se abatía sobre Chile. Sin embargo, en su conmovedora alocución final, hubo lugar a la esperanza al anunciar.

“Que más temprano que tarde se abrirán las grandes alamedas por donde pase el hombre y la mujer libre”.

Ese momento aún no ha llegado, pero tenemos fe en que el pueblo chileno y a través de los Estudiantes, mantiene vigente el legado de su Compañero Presidente, que se hizo pueblo hasta la eternidad.

Esta larga noche que vive el pueblo chileno, espera su amanecer, YA BASTA de tanta oscurana.

Hoy la Patria chilena, vive momentos estelares de confrontación contra un sistema impuesto por el imperio, el TRAMPOLÍN AL CAPITALISMO SALVAJE que es EL NEOLIBERALISMO, este sistema fue creado por las corporaciones que dominan el Planeta, son los gestores intelectuales, no tienen rostro visible, pero se manifiestan en la imposición, la invasión, el robo y la Barbarie, por parte de MERCENARIOS, los resultados, están a la vista de la humanidad. Entonces querido pueblo chileno, no es hora de claudicar, es la hora de avanzar todos juntos y al mismo tiempo, sólo se han perdido batallas, pero no la guerra.

Salvador Allende, fue, es y será el intérprete de los más caros anhelos de justicia de los Pueblos del Mundo.

Pueblo Chileno, Latinoamericano y Pueblos de toda la Tierra, solo UNIDOS podremos vencer al imperialismo más asesino y depredador que conozca la humanidad.

Para los chilenos en Chile y los que viven en otras latitudes, un aviso y una propuesta:

El Septiembre actual y desde hace 38 años, sigue siendo de días grises y de noches largas...

¡OJO!!!, desde fuera de observa una peligrosa intención del “gobierno” en imponer una nueva forma de DICTADURA y eliminar

esa seuda "democracia", la represión brutal en contra del pueblo MAPUCHE, la aplicación de la Ley Antiterrorista, la desatención a las víctimas del terremoto de febrero del 2010 y la acción FASCISTA, en contra de los ESTUDIANTES, los MISERABLES aumentos de salarios a más del 80% de los trabajadores, nos ratifican, que en Chile aún está presente Pinochet, sólo que esta vez está disfrazado de civil, además de poseer una sádica y macabra sonrisa que demuestra su desinterés por los más necesitados y humildes... bueno, los FASCISTAS actúan así.

¡Chilenos!

Cambiamos la historia y construyamos un nuevo amanecer...
En la UNIDAD y respetando la DIVERSIDAD,
Lograremos la toma de la Colina y desde ahí visualizaremos
El camino a la justicia para lograr la Paz

Este 18 de septiembre, NO HAY NADA QUE CELEBRAR, el Vino y las Empanadas, para otra ocasión.

A 201 años, marchemos por reconquistar la segunda y verdadera Independencia, la primera, quedó truncada un 11 de septiembre de 1973.

Llegó la hora, mañana puede ser demasiado tarde...

Los PUEBLOS UNIDOS, Jamás serán Vencidos

Pedro Marillán Sánchez
Comunicador Social Alternativo
pedromarillan41@gmail.com
pedromarillan@hotmail.com

Caracas, 10 de septiembre del 2011
Año BICENTENARIO